
 

ＮＳＴ勉強会に行ってきました 

今回は『リハ栄養』と『輸液管理の基本』について学びました。 

リハビリテーションと適切な栄養管理、輸液の目的と適応について、

詳しく解説していただきました。普段、医事業務では、当たり前のよ

うにリハビリや中心静脈栄養などの算定をしていましたが、リハビリ

実施時の栄養管理の必要性や静脈栄養の基礎知識について学んだこ

とで、入院中の患者さんの状態や治療の状況を理解し、医事での算定

業務にも活かすことができると思います。 

今後も継続してＮＳＴ勉強会に参加し、医事全体のブラッシュアッ

プを図りたいと思います。 

 

 

 

 

 

  

 

  

フムフム・・・ 

今年度の目標の 1つ 
 

【病院の機能を高めるために、各自が必要な自己研鑽に努める】 
 

他部署の勉強会に積極的に参加し、他部署の業務内容にも 

目を向けることで、各業務の専門性の強化に努めて 

いきたいと思います。                     

 


